

Remise de 40 autobus à la Sotra / le ministre rassure les agents :

« Le chef de l'Etat travaille à préserver vos emplois »

A l'occasion de la remise officielle des 40 autobus neufs Tata, Amadou Koné, ministre des Transports a rassuré agents et usagers de la Sotra, quant à l'acquisition d'autres autobus neufs, pour le renforcement de la capacité des services de la Sotra.



**M. Amadou Koné,
Ministre des
Transports**

Les jours se suivent et se ressemblent à la Société de transport abidjanais (Sotra). Après la remise officielle des 117 autobus neufs, première vague d'un lot de 500 autobus, le 5 avril dernier, la remise de clés de logements à une centaine d'agents, le ministre ivoirien des Transports a procédé, le 3 mai dernier, à la remise officielle de quarante (40) autres autobus neufs Tata à la Sotra. Cela, en vue du renforcement des capacités opérationnelles de ladite société. Le Ministre Amadou Koné a porté le message du gouvernement qui ne veut plus se contenter d'une simple acquisition pour la Sotra d'autobus pour cette entreprise : « **L'ambition du gouvernement est de parvenir, à terme, à obtenir auprès de nos partenaires, la possibilité de procéder au montage des autobus à Abidjan** », a-t-il confié, devant les agents heureux de cette nouvelle.

Le ministre des Transports a également rassuré les agents de la Sotra sur l'engagement du gouvernement à préserver leurs emplois : « **Je suis tout d'abord ici, pour rassurer l'ensemble du per-**

sonnel de la Sotra que le président de la République, le Premier ministre et l'ensemble du gouvernement travaillent à tout mettre en œuvre pour préserver vos emplois. »

Pour Méité Bouaké, Directeur général de la Sotra, l'occasion était belle pour présenter à l'illustre hôte, le département industriel de la Sotra : Sotra industries, qui confère à l'entreprise un caractère multidimensionnel. « **Le site qui nous reçoit cet après-midi est susceptible d'accueillir un projet d'industrialisation. Il s'étend sur 5 hectares. C'est le département industriel de la Sotra. Il est spécialisé dans la rénovation mécanique, la construction de bateaux, le carrossage des autobus et les métiers de la tôlerie** », a-t-il fait remarquer. Une visite guidée de Sotra Industries a confirmé les dires du Directeur général, avec un ministre sans doute satisfait des prédispositions de Sotra Industries à héberger une unité de montage des autobus.

Cette cérémonie a eu lieu en présence de plusieurs acteurs du monde du transport et de partenaires de la Sotra.



Les agents de la Sotra accueillant le ministre des Transports.



De G à D : Le PCA intérimaire de la Sotra, Fofana Lassina, le Dg, Méité Bouaké et le ministre Amadou Koné.